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Регламенты губернатора О Победе – на четырех языках
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Югорский Ванкувер

Окончание на стр. 6

После 

оглушительного 

провала на 

Олимпиаде 

в Ванкувере 

каждую неудачу 

в спорте мы 

переживаем 

сегодня 

особенно 

тяжело. 

е стало исклю-
чением и выступление 
российских биатлонистов 
в Ханты-Мансийске, где 
болельщики ожидали от 
спортсменов только по-
бед или медалей в каж-
дой гонке. 

Н

Пятница, 2 апреля

в сургуте детские сады 
объедиНяют с НачальНыми 
школами

губерНатор югры Наталья комарова: «логика здравого смысла 
требует действовать На опережеНие, работать На предотвращеНие 
терактов, Не дожидаясь проявлеНия активНости преступНиков»

Губернатор Югры Ната-
лья Комарова намерена 
побывать в Сургуте. На 
второе апреля запла-
нирована встреча с 
главой города, предсе-
дателем думы, депута-
тами и руководителями 
структурных подразде-
лений администрации.

Примечаттельно, визит гу-
бернатора жестко ограничен 
временными рамками: с 9.00 

до 9.30 - рабочая встреча, с 
9.30 до 10.30 – совещание по 
вопросам малого и среднего 
бизнеса.

Все это произойдет в тот 
день, когда в Ханты-Мансийске 
состоится заседание окружной 
думы. На сей раз обсуждение 
новых законов состоится без 
губернатора и главы Сургута 
Александра Сидорова, кото-
рый обычно старается не про-
пускать заседания парламен-
та Югры.

Глеб Панфилов  

Бывший директор 
департамента по эко-
номической политике 
администрации Сургута 
Роман Одинцов, а ныне 
министр финансов Крас-
ноярского края, взбу-
доражил красноярскую 
прессу революционны-
ми высказываниями.

Как пишет ИА «Пресс-
лайн», вступивший в долж-
ность Роман Одинцов по-

ноу-хау
Сургутский синдром в Красноярске

обещал красноярским депу-
татам устроить финансовую 
«мини-революцию».

По мнению Одинцова, 
Красноярский край ждет 
«переформатирование» 
бюджета. Теперь он будет 
нацелен на «адресность» 
и результат, сообщает ис-
точник и добавляет, что по-
добные реформы министр 
в свое время проводил и в 
Сургуте.

Сергей Крестов

Ассоциация препода-
вателей английского 
языка, английский разго-
ворный клуб «Глобус» и 
лингвистический фа-
культет СурГУ планируют 
провести в городе серию 
мероприятий, посвящен-
ных 65-летию Победы.

О войне участники про-
ектов будут говорить ис-
ключительно на языках на-
родов, принявших самое 
непосредственное участие 

в мировой схватке с фа-
шизмом.

Так, 30 апреля студенты Сур-
ГУ и учащиеся школ города и 
района обсудят события Вели-
кой Отечественной на четырех 
языках – русском, немецком, 
французском и английском в 
рамках дискуссии «Цена Побе-
ды». Завершится лингвистиче-
ский марафон 7 мая фестива-
лем мультимедийных презен-
таций «Славная Победа».

Дмитрий Карелин 
29.03. 14:04 
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новости терроризм

Т

Наталья Комарова
призвала к бдительности

коротко и ясно

Молодым мамам помогут 
в «Зазеркалье»

Родителям об их детях 
расскажут педагоги

В Сургуте заработала группа длительного пре-
бывания для несовершеннолетних матерей.

Несовершеннолетним сургутским мамам теперь есть 
куда обратиться за поддержкой. В центре социальной 
помощи семье и детям «Зазеркалье» заработала реа-
билитационная группа «Молодая мама». Рано повзрос-
левшим девочкам не будут читать нотаций, а научат за-
ново общаться с окружающими, защищать себя и свое-
го будущего ребенка. 

Одновременно в «Зазеркалье» могут жить 5 человек. 
Сотрудники центра помогают молодым мамам найти 
работу и устроиться в жизни.

Ежегодно только в Сургуте рожают детей полсотни 
несовершеннолетних.

Аэлита Ахмедова 

криминал
Как собачка вернулась 
в семью

Недавно следователям следственного управ-
ления при УВД по г. Сургуту удалось вернуть в 
семью похищенного йоркширского терьера.

- В феврале злоумышленник проник в одну из квар-
тир и похитил оттуда ценности, видео- и аудиоаппара-
туру, заодно прихватил с собой маленького йоркшира 
стоимостью 25 тысяч рублей, - говорит следователь СУ 
при УВД по г. Сургуту Людмила Перова. - Бытовую тех-
нику вор продал на рынках города, а золотые украше-
ния сдал в ломбард. После задержания молодой чело-
век сообщил, что собачку подарил своей знакомой де-
вушке. Терьер успел прожить у новых хозяев пять дней. 
Милиционеры забрали терьера и вернули законным 
владельцам.

Всего с начала года удалось вернуть сургутянам по-
хищенное ранее имущество на сумму 2,5 млн. рублей.

Наталья Быкова 25.03 10:31

Родители сургутских школьников, возможно, 
скоро будут получать больше информации о 
самочувствии и здоровье своих детей от педаго-
гов школ.

Вопрос о мониторинге здоровья учащихся и приме-
нении индивидуальной карты здоровья школьника в 
образовательных учреждениях Сургута обсуждался не-
давно на заседании постоянного комитета гордумы по 
социальной политике.

Как говорится в отчете по итогам заседания комите-
та, депутаты порекомендовали администрации города 
продумать внедрение карты здоровья школьника, ко-
торая бы отражала как физическое, так и психическое 
самочувствие ученика. Также чиновникам посоветова-
ли обязать педагогов предоставлять родителям больше 
информации о здоровье детей.

Дмитрий Карелин

CoCa-Cola договаривает-
ся о дистрибуции в России 
виски Jack Daniel's и вод-
ки Finlandia с американской 
компанией Brown-Forman. 
Сoca-Cola уже подала заяв-
ку в Росалкогольрегулиро-
вание на получение лицен-
зии на оборот алкоголя в 
России.

Коммерсант

«ТеРаКТы в московском ме-
тро, совершенные смертни-
цами 29 марта, были орга-
низованы при поддержке 
из-за рубежа. За организа-
цией терактов могли стоять 

террористические группиров-
ки, действующие на грани-
це афганистана и Пакистана. 
Там замышляются многие те-
ракты, а порой эти маршруты 
ведут и на Кавказ», - сказал 
министр иностранных дел РФ 
Сергей Лавров.

ИТАР-ТАСС

ПРеЗиденТ России дмитрий 
Медведев пообещал в бли-
жайшее время подписать 
указ о создании современ-
ной системы оповещения и 
контроля за транспортом. Ка-
ким образом будет функцио-
нировать система, Медведев 
не рассказал, но отметил, что 
она будет функционировать 
по всей стране.

РИА Новости

Вице-ПРеМьеР правитель-
ства Украины Владимир 
Сивкович поручил силовым 

структурам разработать и 
обновить комплекс мер по 
предотвращению террори-
стических актов в метро и 
местах массового скопления 
людей.

Лента.ру

БаЗа ВВС СШа Баграм в аф-
ганистане подверглась ра-
кетному обстрелу вскоре по-
сле того, как ее покинул пре-
зидент СШа Барак Обама. По 
словам пресс-секретаря наТО 
в Кабуле, талибы выпустили 
по военной базе одну ракету. 
никто не пострадал.

DPA

КанцЛеР ФРГ ангела Мер-
кель, находящаяся с офици-
альным визитом в Турции, 
изменила свою позицию, за-
явив, что согласна с предло-
жением турецкого премьера 
Реджепа Тайипа Эрдогана от-

крыть в Германии школы с 
обучением на турецком язы-
ке. Ранее она заявляла, что 
это будет препятствовать ин-
теграции проживающих в 
Германии турок в немецкое 
общество.

Deutsche welle

РОССийСКие ВЛаСТи об-
суждают возможность соз-
дания отдельного ведомства 
по инновациям. Это может 
быть новое министерство, 
агентство или комитет напо-
добие советского Госкомите-
та по науке и технике.

Русский Newsweek

ОБщий ОБъеМ вкладов 
физических лиц в россий-
ских банках вырос в февра-
ле на 2,3 процента - с 7,503 
триллиона рублей до 7,672 
триллиона.

Лента.ру

Сегодня депутаты городской думы встретятся 
с жителями микрорайонов 23, 23А, 24, 25, 26, 
27, 27А, 28, 28А, 29, а также поселков СМП-
330 и МО-84. Место встречи - муниципальное 
учреждение дополнительного образования 
комплексная детско-юношеская спортивная 
школа олимпийского резерва «Олимп» (КСК 
«Геолог») по улице Мелик-Карамова, 57а. 
Время – 18.00.

Завтра депутаты городской думы встречаются с 
жителями микрорайонов 12, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 
а также микрорайона «Центральный». Место встречи 
- МУК «Строитель». Время – 18.00.

Встречи депутатов
Как нам удалось выяснить, после 
событий в Москве работы в УВД по 
г. Сургуту несколько прибавилось. 
Хотя ни в прошлом, ни в нынешнем 
году фактов террористической 
деятельности в городе установлено не 
было, правоохранительными органами 
в настоящий момент проводятся 
антитеррористические мероприятия. Их 
подробности, по понятным причинам, пока 
не разглашаются.

А как у нас?

Генеральный 
директор ОАО 
«Аэропорт Сургут» 
Евгений Дьячков 
сообщил, что после 
террористических 
актов в Москве 
предприятие 
вынуждено работать 
в так называемом 
усиленном режиме. 
Соответствующее 
распоряжение было 
получено через 
несколько часов 
после трагедии.

Это не означает, что 
вводятся какие-то 
экстраординарные 
меры, работа в 
таком режиме 
подразумевает 
те же действия, 
но с усилением 
бдительности. 
Случаются такие 
«вахты» не один раз 
в год.

Пассажиры, по 
мнению Евгения 
Дьячкова, 
дополнительные 
неудобства не 
испытывают. Что 
касается реакции 
на теракты, то 
она, конечно, есть, 
страшно всем, но 
отказываться от 
командировок, 
деловых поездок и 
отдыха в Москве 
сургутяне не 
намерены. Летают в 
златоглавую, как и 
раньше летали.

еррористический 
акт в Московском метропо-
литене – это трагедия, ко-
торая заставляет нас еще 
раз проанализировать ра-
боту всех служб, задейство-
ванных в обеспечении об-
щественного порядка на 
территории региона, - за-
явила Наталья Комарова в 
день трагедии. - Мы долж-
ны тщательно проверить си-

Губернатор ХМАО-

Югры Наталья 

Комарова 

призвала югорчан 

быть бдительными 

в связи с террори-

стическими 

актами в москов-

ском метро.

стему безопасности Югры, 
быть предельно бдительны-
ми при охране обществен-
ных мест и стратегически 
важных объектов, располо-
женных в автономном окру-
ге. Логика здравого смысла 
требует действовать на опе-
режение, работать на пре-
дотвращение те-
рактов, не дожи-
даясь проявле-
ния активности 
п р е с т у п н и к о в . 
Жители Югры 
восприняли с бо-
лью и сочувстви-
ем скорбное из-
вестие о взрывах 
в столичной под-
земке. От имени 
югорчан выра-
жаю соболезно-
вание родным и 

близким погибших. Постра-
давшим в этой трагедии же-
лаю скорейшего выздоров-
ления.

По данным МЧС, на стан-
циях метро «Лубянка» и 
«Парк культуры» от теракта 
погибли 38 человек, 73 по-
страдали. 27 пострадавших 

находятся в критическом со-
стоянии. По мнению экспер-
тов, станции были выбраны 
террористами не случайно 
– название «Лубянка» оли-
цетворяет наши спецслуж-
бы (на Лубянке располага-
ется ФСБ), а поблизости от 
станции «Парк культуры» на-
ходится МВД РФ.

Алексей Носиков
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Синдром бездушия

в думе города

Хотели как лучше

Любят у нас с высоких трибун говорить о том, 
сколько делается для людей преклонного воз-
раста, особенно в День пожилых людей и в День 
Победы.

Пару раз в год чиновники вспоминают о старшем поко-
лении и говорят красивые слова о любви и признательно-
сти, о том, как много они сделали для всех нас и для стра-
ны, что старикам везде у нас почет.

Супруги Москалевы – Мария Васильевна и Василий Пе-
трович давно разменяли восьмой десяток лет. На их долю 
выпало многое: детство отняла война – в 10-11 лет они уже 
стояли у станков; юность пришлась на послевоенные го-
ды, когда восстанавливали страну из военной разрухи. Они 
многое пережили и считали, все их беды и лишения позади. 
Не тут-то было.

Несколько лет назад Мария Васильевна перенесла ин-
сульт и теперь не может самостоятельно передвигаться. 
Поэтому она оформляет доверенность на получение пен-
сии по вкладу на мужа. В марте этого года истек срок до-
веренности. 3 марта, не откладывая дело в долгий ящик, 
Василий Петрович, вооружившись всеми необходимыми 
документами, отправился в отделение Сбербанка № 5940, 
чтобы продлить срок действия доверенности. Ну откуда 
было знать пожилому человеку, что срок действия этого 
документа не превышает трех лет и что по его истечении 
надо оформить новую доверенность. 78-летнего Василия 
Петровича, больного человека, инвалида, стали гонять из 
одного отдела в другой, ничего не разъяснив. Была назна-
чена проверка доверенности; Москалеву сказали, что за-
ключение будет готово только после праздников. 10 марта 
он пришел за заключением, уверенный, что доверенность 
будет оформлена в этот же день. Ан нет. Выданное на ру-
ки заключение, подписанное старшим консультантом СПО 
ЮО А. Шкуропатом, оказалось формальной отпиской. Г-н 
Шкуропат, не удосужившись проверить, каким учреждени-
ем была выдана медицинская справка, пишет, что «дове-
ренность может быть оформлена вкладчиком в стационар-
ном лечебном учреждении, в котором она находится на 
лечении». Не может в принципе, потому что Мария Васи-
льевна находится дома и прежняя медсправка была выда-
на МУЗ «Клиническая городская поликлиника №1» в под-
тверждение того, что женщина не только неходячая, но да-
же нетранспортабельна.

В итоге Василия Петровича отправили оформлять новую 
доверенность в нотариальную контору. Естественно, не бес-
платно. Но завизировать документ в присутствии нотариуса 
должна была супруга Москалева – Мария Васильевна. При-
шлось Василию Петровичу с сыном загрузить тяжелоболь-
ную женщину в автомобиль и представить пред светлые очи 
стряпчего. Сам Василий Петрович даже благодарен нота-
риусам за то, что те, посочувствовав, не стали мучить боль-
ную женщину и вышли с документом к автомобилю. Там и 
состоялось историческое подписание документа. Заплатив 
из своих пенсионных «прибылей» 1000 рублей за оформле-
ние доверенности и сто рублей за ее копию, супруги отбыли 
домой. Но на этом мытарства пожилого человека не закон-
чились: когда Москалев пришел в отделение банка, дабы 
получить пенсию супруги, ему ее выдали только после дол-
гих препирательств, но при этом забрали новую доверен-
ность якобы на проверку. Это значит, что Василию Петрови-
чу вновь придется оттаптывать ноги, чтобы получить на руки 
бумажку. Не факт, что и после этого его хождения по мукам 
закончатся. 

Вопрос в другом - почему так бездушно и легко отмахну-
лись от пожилого человека, почему, ничего не объясняя, от-
делались пустой отпиской, почему заставили больную жен-
щину ехать для одной подписи в бумажке? И почему выдан-
ная в нотариальной конторе доверенность подвергается 
сомнению? Это бы служебное рвение да обратить на поль-
зу человеку… Но увы… Похоже, супругов, переживших во-
енное и послевоенное лихолетье, перестроечный апокалип-
сис, окончательно добьет издевательство крючкотворов.

Галина Батищева

чера в думе горо-
да состоялось очередное, 
43-е парламентское за-
седание. Из 22-х пунктов 
повестки, рассмотренных 
депутатами, самым про-
блемным оказался вопрос 
о внесении изменений в 
программу по развитию 
городской системы водо-
отведения. Речь шла, глав-
ным образом, об инвести-
ционной надбавке к тари-
фу для населения.

Проект решения о вне-
сении изменений в про-
грамму был подготовлен 
городской администраци-
ей; на заседании его зачи-
тывала и разъясняла Ири-
на Лазарева, замдиректо-
ра департамента городско-
го хозяйства. Программа, 
к которой предложила по-
правки горадминистрация, 
была утверждена депутата-
ми летом прошлого года.

Как напомнила Ирина 
Лазарева, суть инвестици-
онной программы по раз-
витию системы водоотве-
дения в городе сводится 
к тому, чтобы, во-первых, 
подготовить условия для 
своевременного подклю-
чения  к стоку новостроек; 
а во-вторых, повысить ка-
чество уже предоставляе-
мых горожанам канализа-
ционных услуг. 

Мероприятия, заплани-
рованные в программе, 
должны финансировать-
ся за счет инвестицион-
ной надбавки к тарифу для 
населения, то есть за счет 
потребителей. Одной из 
основных поправок к про-
грамме, которые рассма-
тривались вчера на думе, 
было предложение снизить 
размер этой надбавки.

- На встречах с депута-
тами и депутатских слуша-
ниях нам было предложено 
снизить общую величину 
надбавки к тарифу, имен-
но ту долю, которая ляжет 
на население, – пояснила 
Ирина Лазарева.

В действующей редак-
ции программы надбавка 
составляет 2 рубля 84 ко-
пейки – предложено сни-
зить ее до 2 рублей 34 ко-
пеек.

Когда предлагаемые из-
менения к программе рас-
сматривались на слушани-
ях, был также поднят во-

Алексей Булих, депутат думы города:

- Сегодня мы не приняли проект 
обновленной программы по развитию 
водоотведения, значит, у нас будет 
действовать старая программа, которую 
мы приняли год назад. И надбавка к 
тарифу, кстати говоря, там, в старой 
программе, выше, чем в новой, которую 
нам сегодня предлагала городская 
администрация. Получается такая 
ситуация: голосуя против надбавки, 
депутаты на самом деле проголосовали за 
увеличенную надбавку к тарифам.

Депутатам не удалось избавить горожан от надбавки на тариф 
по водоотведению

прос о том, каковы тарифы 
на водоотведение в Сургу-
те по сравнению с другими 
муниципалитетами Югры. 
И. Лазарева ответила и на 
этот вопрос: по ее словам, 
Сургут по величине тарифа 
на водоотведение занима-
ет в округе седьмое место 
сверху.

- Это даже с учетом вве-
дения надбавки, - уточни-
ла она, давая тем самым 
понять, что с тарифами в 
Сургуте все в порядке.

Но, как оказалось, не 
все из депутатов согласны 
с тем, что тарифы в Сургу-
те приемлемые, - с возра-
жениями выступили депута-
ты Кандаков, Котик и Куза. 
Они также подвергли кри-

тике и саму программу по 
водоотведению в целом.

- В данной программе со-
вершенно не отражены по-
желания строительной от-
расли, не решен ряд вопро-
сов, которые впоследствии 
лягут тяжелым бременем на 
всех жителей Сургута, – ска-
зал Илья Кандаков.

Одним из таких вопро-
сов он назвал налог на при-
быль, «от которого можно 
было бы местами уходить, 
если бы к реализации про-

граммы привлекались са-
ми застройщики».

Илья Кандаков также об-
ратил внимание на то, что 
программа предусматри-
вает строительство инже-
нерных сетей в тех микро-
районах, которые не осво-
ены и, возможно, никогда 
не будут осваиваться. 

- Зачем вбухивать день-
ги в проведение труб к не-
существующим домам на 
окраинах города, когда у 
нас есть еще достаточно 
места для строительства в 
центре? Почему бы не стро-
ить здесь, в городе? Такое 
впечатление, что просто 
у нас есть «лишние» день-
ги, которые ляжку жгут. Вот 
нам надо идти и возводить 
новые микрорайоны, и мы 

строим канализационные 
коллекторы подчас  ра-
ди одного-единственного 
объекта. Программа реа-
лизует чье-то желание при-
влечь кредитные средства 
с тем, чтобы потом по это-
му кредиту рассчитывать-
ся,  – сказал он.

Его поддержал депутат 
Сергей Котик, он согласен 
с тем, что программу нужно 
подкорректировать с уче-
том мнения бизнеса. Когда 
мнение предпринимателей-

застройщиков игнорирует-
ся, это приводит к тупико-
вым ситуациям, как это слу-
чилось с введением пла-
ты за техприсоединение к 
электросетям. 

- По поводу предложе-
ния снизить надбавку к та-
рифу я думаю, что сниже-
ние надбавки – это не вы-
ход из ситуации. Считаю, 
что этой надбавки вооб-
ще не должно быть, пото-
му что сегодняшние тари-
фы – и так высокая нагруз-
ка для населения, - сказал 
Сергей Котик.

Дискуссию было решено 
прекратить голосованием 
по поводу предложенного 
горадминистрацией про-
екта решения. Однако го-
лосование показало боль-
шой разброс во мнениях: 
«за» - 10 депутатов, «про-
тив» - 6, воздержавшихся 
– 4. Решение оказалось не-
принятым. 

Получился парадокс: 
депутаты выступали про-
тив надбавок к тарифу, но 
формально проголосовали 
не против надбавок, а про-
тив изменения програм-
мы, предусматривающего  
снижение этих надбавок. 
Ведь на заседание был вы-
несен проект решения не 
об утверждении надбавок, 
а  об изменении уже дей-
ствующей программы с 
прописанными в ней над-
бавками. Таким образом, 
сегодня остается в силе 
программа с надбавкой к 
тарифу на водоотведение в 
размере 2 руб. 84 коп. Де-
путаты намерены вернуть-
ся к этому вопросу на сле-
дующем, апрельском засе-
дании думы.

Дмитрий Карелин 
30.03. 13:49 
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Зачем детсады объединяют 
со школами?

Н
а недавно 

созданном интернет-сайте 
педагогического сообще-
ства Сургута появился пер-
вый вопрос, адресован-
ный директору городского 
департамента образова-
ния Надежде Стрельцовой. 
Мама дошкольника Елена 
Митющенко спросила На-
дежду Яковлевну, зачем в 
Сургуте детские сады объе-
диняют со школами? 

Как уже сообщала «СТ», 
сайт www.surwiki.ru был соз-
дан главным образом для 
общения педагогов города 
друг с другом. Однако дан-
ный ресурс открыт для всех 
желающих и в частности 
предоставляет пользовате-
лям возможность задавать 
вопросы руководителю го-
родской системы образова-
ния. На вопрос родительни-
цы, который, впрочем, зада-
ют сегодня многие, Надеж-
да Яковлевна ответила, что 
главной целью реорганиза-
ции начальных школ путем 
присоединения к ним до-
школьных образовательных 
учреждений является «укре-
пление преемственных свя-
зей между дошкольным об-
разованием и начальным 

Сетевое интернет-сообщество педагогов 
Сургута www.surwiki.ru – это новая 
форма организации профессиональной 
педагогической деятельности в сети. По 
словам одного из авторов-разработчиков 
сайта Людмилы Климович, данный ресурс 
должен стать не только средством общения 
педагогов, но и дискуссионной площадкой 
города, где будут обсуждать злободневные 
проблемы образования.

Надежда Стрельцова начала общаться с горожанами через 
Интернет

общим образованием; вы-
страивание системы до-
школьного и предшкольного 
образования для обеспече-
ния равных стартовых воз-
можностей детей при посту-
плении в школу». 

По словам Надежды 
Стрельцовой, в городе все 
острее ощущается проблема 
слабой готовности детей-
шестилеток к обучению в 
школе (совер-
шенно не гото-
вы к обучению 
32,2% детей) 
также и учителя 
начальных школ 
демонстриру -
ют неготовность 
работать со вче-
рашними дошко-
лятами. Чтобы 
исправить си-
туацию, и было 
принято реше-
ние объединять 
детские сады и 
начальные шко-

Предмет конкурса

Право заключения договора 
на выполнение работ по экспер-
тизе промышленной безопасно-
сти трубопроводной арматуры с 
составлением паспортов на объ-
ектах ЗПКТ ООО «Газпром пере-
работка».

Место проведения работ: фи-
лиал ЗПКТ ООО «Газпром пере-
работка», Российская Федера-
ция, Тюменская область, ЯНАО, 
г. Новый Уренгой.

Срок выполнения работ: с 
момента заключения договора 
по 31.12.2010г.

Финансирование: собствен-
ные средства ООО «Газпром пе-
реработка».

Условия оплаты: в соответ-

Извещение о проведении открытого 
конкурса № 1/10-71

ствии с конкурсной документа-
цией.

Критерии оценки заявок: в 
соответствии с конкурсной доку-
ментацией.

Обеспечение заявки: не тре-
буется.

Обеспечение контракта: не 
требуется.

Стоимость конкурсной доку-
ментации: документация предо-
ставляется бесплатно.

Условия выдачи конкурсной 
документации: по адресу Заказ-
чика/Организатора, до 13 апре-
ля 2010г.

Дополнительную информа-
цию можно получить на сай-
те http://www.gazprom.ru/child/
dk_gpererabotka.shtml

Информация о конкурсе:

Дата начала приема заявок: 
12 марта 2010 г.

Дата, время и место оконча-
ния приема заявок:  13 апре-
ля 2010г., 12-00 часов (время 
местное) по адресу Заказчика/
Организатора.

Дата, время и место вскры-
тия конвертов:  13 апреля 
2010г., 14-30 часов (время 
местное) по адресу Заказчика/
Организатора.

Дата, время и место подве-
дения итогов: апрель 2010г., по 
адресу Заказчика/Организато-
ра.

Заказчик/Организатор:
ООО «Газпром переработка», 

Отдел подготовки и проведения 
тендеров.

Адрес организации: 628408, 

г. Сургут, ул. Островского 16, 
каб. 607.

Телефон: 8 (3462) 75-20-84, 
факс 75-25-25.

Контактное лицо:
Сидорова Виолетта Олегов-

на, тел.: 8 (3462) 75-20-84;
Марченков Даниил Вениами-

нович, тел.: 8 (3462) 75-17-80.
Дополнительная информа-

ция:
Организатор конкурса име-

ет право отказаться от прове-
дения конкурса в любое время, 
но не позднее чем за 10 дней 
до дня проведения процедуры 
вскрытия конвертов, не неся 
никакой ответственности пе-
ред Участниками конкурса или 
третьими лицами, которым та-
кое действие может принести 
убытки.

Срок заключения Договора: 
в течение 20 календарных дней 
со дня уведомления Участника 
конкурса о признании его По-
бедителем.

Бесплатные консультации
- Слышал, что в Сургуте открылись бесплатные юриди-

ческие консультации для ветеранов и пенсионеров. Хочу 
узнать, к кому и куда можно обращаться?

Как стало известно из информации, расположенной на 
веб-сайте администрации города Сургута, в конце 2008 го-
да Дума города заключила соглашения о сотрудничестве с 
общероссийским общественным движением «Гражданское 
общество» и с нотариусами нотариального округа г. Сур-
гут. Основная задача сотрудничества - повышение право-
вой грамотности жителей Сургута. Благодаря подписанным 
соглашениям на базе Думы города действуют обществен-
ные приемные, оказывающие бесплатные юридические 
консультации для горожан. Прием граждан осуществляется 
по адресу: ул. Восход, 4 (Дума города), каб. 106, два раза 
в неделю:

- по понедельникам с 16.00 до 18.00 работает прием-
ная ООД «Гражданское общество»;

- по четвергам с 16.00 до 18.00 нотариусы города Сургу-
та проводят консультации граждан по вопросам, входящим 
в компетенцию органов нотариата РФ. Телефоны для спра-
вок по организации приема: 52-81-62, 52-81-65.

Завещание или дарственная
 - Моя двоюродная бабушка хочет отдать мне свою квар-

тиру. Посоветуйте, что лучше оформить - дарственную или 
завещание?

Отвечает адвокат Юрий Ткач:
- Лучше оформить завещание. С 2006 года налог на иму-

щество, переходящее в порядке наследования, отменен, но, 
кем бы наследник не приходился завещателю, придется за-
платить государственную пошлину за выдачу свидетельства 
о праве на наследство. Исключение составляют несовер-
шеннолетние и лица, страдающие психическими расстрой-
ствами (пп. 5 п. 1 ст. 333.38 НК). Размер пошлины для су-
пруга, детей и полнородных братьев-сестер составляет 0,3 
процента стоимости наследуемого имущества, но не более 
100 000 рублей, для всех остальных - 0,6 процента, но не 
более 1 000 000 рублей (пп. 22 п. 1 ст. 333.24 НК).

При получении одним физическим лицом квартиры в по-
дарок от другого физического лица от уплаты налога на до-
ходы освобождаются только члены семьи и близкие род-
ственники дарителя (п. 18.1 ст. 217 НК РФ). В соответствии 
со статьями 2 и 14 Семейного кодекса к таковым относят-
ся супруг, родители (усыновители), дети (усыновленные), 
дедушки и бабушки, внуки, полнородные и неполнородные 
братья и сестры. Все прочие должны уплатить налог на до-
ходы физических лиц в размере 13 процентов от рыночной 
цены для налоговых резидентов России (п. 1 ст. 224 НК РФ) 
и 30 процентов для нерезидентов (п. 3 ст. 224 НК РФ).

Объявляйте ценность посылки
- Что делать, если посылка не дошла и где-то затерялась? 

Уже вышли все сроки доставки, а посылки нет. Адрес был 
верный, назад ее тоже не возвращали… Возможно ли най-
ти ее или призвать к ответу почтовую службу в соответствии 
с законодательством? 

 - Есть Правила оказания услуг почтовой связи, утверж-
денные Постановлением Правительства РФ от 26.09.2000 
№ 725. Можно привлечь к ответственности почту, но раз-
мер ответственности зависит от того, посылалась посылка с 
объявленной ценностью или нет. Если ценность объявлена 
не была, ущерб от утраты возмещается в двукратном разме-
ре стоимости пересылки отправления - и все; если же цен-
ность была указана - в размере объявленной ценности. Так-
же есть ответственность за нарушение контрольных сроков 
доставки - неустойка в размере 3 процентов платы за услугу 
почтовой связи по пересылке за каждый день задержки, но 
не более оплаченной суммы за данную услугу. Претензии в 
связи с недоставкой, несвоевременной доставкой, повреж-
дением или утратой почтового отправления либо невыпла-
той переведенных денежных средств, предъявляются в те-
чение 6 месяцев со дня подачи почтового отправления или 
почтового перевода. Претензия к оператору почтовой связи 
может предъявляться пользователем как по месту приема, 
так и по месту назначения почтового отправления или по-
чтового перевода. По международным почтовым отправле-
ниям претензии принимаются в сроки, предусмотренные 
Всемирной почтовой конвенцией, – ответили в отделе за-
щиты прав потребителей администрации города Сургута.

На «ГЛ» дежурила 
корреспондент  
«Сургутской трибуны» 

Галина Батищева

Наш телефон 22-04-68  
работает с понедельника 

по пятницу с 9 до 12 часов

Наш e-mail: gl@stribuna.ru

«Горячая линия» слушает...    
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лы в единую структуру.
Объединенные таким 

образом образователь-
ные учреждения, по словам  
Стрельцовой, представля-
ют собой учреждения ново-
го вида – «начальная школа-

детский сад». 
- Это позволяет «опти-

мально охватить детей 
дошкольным образо-
ванием; обеспечить 
условия для форми-

рования преемствен-
ности между двумя сту-

пенями образования; под-
готовить дошкольника к 
школьному обучению в со-
ответствии с возрастными 

и индивидуальными особен-
ностями; сформировать мо-
тивацию к обучению и в ко-
нечном итоге обеспечить 
успешную адаптацию к но-
вым условиям школьной 
жизни, ее интеллектуаль-
ным нагрузкам, - говорит 
Надежда Стрельцова в сво-
ем ответе.

Как сообщает департа-
мент образования, всего на 
сегодняшний день в городе 
создано пять таких гибрид-
ных учреждений категории 
«школа-детский сад».

Дмитрий Карелин 
29.03. 15:33
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Телефоны: 

Сургутский филиал ГОУ ВПО «Сибирская 
государственная автомобильно-дорожная 

академия (СибАДИ)»
объявляет набор на курсы профессиональной 

переподготовки по специальности

«Автомобили и автомобильное хозяйство»

Дополнительную информацию  
можно получить по тел. 516-244.
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для специалистов, имеющих высшее 
техническое образование (инженер-механик). 
По окончании обучения выдается 
диплом о профессиональной 
переподготовке государственного 
образца.

ВнИмАнИю
ВыПУСкнИкОВ шкОл!

Магазин «Детский мир» работает
с 10.00 до 19.00, без перерыва. Воскресенье - выходной.

Реклама

Новое поступлеНие!
Коллекция мужских и школьных 
сорочек, позволяющих каждому 

подчеркнуть 
свою индивидуальность:

модный европейский дизайн,
изящный крой,
высокое качество тканей
 с содержанием хлопка. 

удачНых вам поКупоК! 

Магазин «Детский мир» работает
с 10.00 до 19.00, без перерыва. Воскресенье - выходной.

Реклама

Для того чтобы растущие ножки ребенка 
правильно развивались,

им нужет абсолютный комфорт
Детская обувь торговых марок:

«Капика», «Котофей», «Зебра», «Думи», 
«Топ-Топ» - соответствует всем меди-

цинским стандартам: каблучок, подошва, 
задник, натуральная кожаная стелька, за-

стежка – удобны и просты в использовании.

Приглашаем
за ПокуПками!

Городской совет ветеранов войны и труда, со-
вет ветеранов микрорайона железнодорожников 
выражают глубокое соболезнование родным и 
близким в связи со смертью

медведевой Евдокии Григорьевны –
участницы трудового фронта.
Скорбим вместе с вами. Вечная память вете-

рану войны.
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Сургутский 
профессиональный колледж

сообщает о проведении
Дня открытых Дверей!

10 апреля в 12.00 по адресу: ул. Ленинградская, 9

16 апреля в 12.00 - ул. 30 лет Победы, 26

23 апреля в 13.00 - ул. Пушкина, 10

24 апреля в 12.00 - ул. Маяковского, 41

Справки по телефонам: 31-90-30, 51-66-43
и на сайте: www.surpk.ru

Прием частных объявлений
в газету

«СургутСкая трибуна»
по телефонам:066 074

Реклама

Уважаемые жители 
г. СУргУта!

муниципальное учреждение
«Казна городСКого хозяйСтва»

доводит до Сведения,
что отдел приватизации, 

раСположенный по адреСУ:
г. Сургут, ул. Федорова, дом 5/3,
с 31 мАртА 2010 гоДА

будет осуществлять
прием граждан по адресу:

город Сургут, ул. 30 лет победы, дом 17, 1 этаж 
(здание ооо «УК дез цжр»).

Контактные телефоны: 52-78-23, 52-78-53.
Просим извинения зА временные 

неуДобствА.
Реклама

Отчет ООО Ук «Сервис-3»
о стоимости выполненных работ по капитальному ремонту многоквартирных домов 

в рамках Федерального закона от 21.07.07 г.  № 185-ФЗ  
«О фонде содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства»

за 2009 год 

№№
п.п. 

Адрес многоквартир-
ного дома 

(улица, № дома)

Стоимость 
работ, всего 

тыс. руб.

в том числе по видам фи-
нансирования, тыс. руб.

в том числе по видам работ, тыс. руб.

за счет 
бюджетных 

средств

за счет 
средств 

собствен-
ников по-
мещений

ремонт 
внутридо-
мовых ин-
женерных 

систем

ремонт 
крыши

ремонт 
и замена 

лифтового 
оборудова-

ния

ремонт 
под-

вальных 
помеще-

ний

утепление 
и ремонт 
фасадов

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

1 ул. 30 лет Победы, 1 а 9 528,727 9 052,290 476,436 2 371,143 1 600,711 230,400 5 326,473

2 ул. 30 лет Победы, 3а 16 479,914 15 655,919 823,995 2 221,801 4 951,047 9 307,066

3 ул. 50 лет ВЛКСМ, 5а 4 421,429 4 200,357 221,072 2 220,155 1 700,000 501,274

4 ул. 50 лет ВЛКСМ, 7 6 776,480 6 437,656 338,824 1 625,380 4 249,555 901,545

5 ул. 50 лет ВЛКСМ, 11а 3 829,225 3 637,764 191,461 1 665,702 1 700,000 463,523

6 ул. Бажова, 4 9 255,453 8 792,680 462,773 242,030 3 093,980 56,275 5 863,167

7 ул. Бажова, 6 10 294,224 9 779,513 514,711 1 019,480 3 434,453 56,274 5 784,018

8 ул. Бахилова, 6 10 637,828 10 105,937 531,891 1 230,475 3 181,371 6 225,982

9 пр. Дружбы, 6 3 979,933 3 780,936 198,997 2 128,358 1 700,000 151,575

10 пр. Дружбы, 10 4 036,392 3 834,573 201,819 2 336,392 1 700,000

11 пр. Дружбы, 14 11 117,075 10 561,221 555,854 3 520,111 2 947,264 188,480 4 461,220

12 пр. Дружбы, 17 10 280,898 9 766,854 514,044 3 699,904 1 480,996 5 099,998

13 пр. Ленина, 28 14 693,014 13 958,364 734,650 1 924,860 4 275,813 961,269 7 531,072

14 пр. Ленина, 30 15 682,008 14 897,906 784,102 2 195,912 4 747,654 253,156 8 485,286

15 пр. Ленина, 33 9 075,300 8 621,535 453,765 9 075,300

Итого: 140 087,900 133 083,506 7 004,394 28 401,703 33 962,844 20 975,298 3 763,771 52 984,284

Отчет ООО Ук «Сервис-3»
о стоимости выполненных работ по ремонту придомовой территории 

многоквартирных домов  (асфальтирование)
за 2009 год

№   п/п 
Адрес  много-

квартирного дома                               
(улица, № дома)

Стоимость 
работ, всего                             

тыс. руб.

в том числе по видам финансирования, 
тыс. руб.

Площадь асфальти-
рования (кв. м)за счет бюджет-

ных средств

за счет средств 
собственников 

помещений

1 2 3 4 5 6

1 ул. 50 лет ВЛКСМ, 9 3 003,124 2 552,655 450,469 1871,10

2 ул. 50 лет ВЛКСМ, 11 2 222,796 1 889,377 333,419 1118,30

3 пр. Мира, 26 А 3 690,249 3 136,712 553,537 2504,06

4 пр. Дружбы, 17 1 854,402 1 576,242 278,160 1110,20

Итого: 10 770,571 9 154,986 1 615,585 6 603,660
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